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Regime de Urgência  

 

Solicita melhorias na Escola Infantil Branca 

de Neve, localizada na Rua Augusto Bordin, 

nº 150, no Bairro Floresta e dá outras 

providências. 

Senhor Presidente: 
Senhores Vereadores: 

O vereador que abaixo subscreve, vem através do presente, no uso de suas 
prerrogativas legais e regimentais, solicitar a esta Casa que encaminhe ao 

Poder Executivo, Pedido, PEDIDO DE PROVIDÊNCIA, para que este através 
da secretaria competente, providencie com a máxima urgência, melhorias 

na Escola de Educação Infantil Branca de Neve I, localizada na Rua Augusto 
Bordin, nº 150. 

Considero importante ressaltar que, o educandário ora referido é uma das 

primeiras escolas infantis de nossa cidade e mais, presta serviços de 
fundamental importância para a comunidade gramadense. Assim sendo, 
segue abaixo elencadas as providências que devem ser tomadas em caráter 

de urgência em relação à referida escola, pois entendo que, agindo-se desta 
maneira, sanando tais necessidades, será possível oferecer às crianças da 

escola condições adequadas de higiêne, segurança, bem como maior 
tranquilidade aos profissionais da mesma. 

* Desratização nos prédios da escola, principalmente no do berçário; 

* Limpeza no entorno do prédio do berçário; 

* Retirada do depósito localizado nos fundos do prédio do berçário; 

* Maior ventilação nas salas onde ficam as crianças do berçário; 

* Retirada dos botijões de gás de dentro dos prédios e colocação dos 

mesmos em local adequado, ou seja, na parte externa dos prédios; 



* Troca do forro da área de recreação localizada no segundo andar do 

prédio do berçário; 

* Vedação das infiltrações e vazamentos nas paredes dos prédios da escola; 

* Colocação de azulejos nas paredes das cozinhas dos prédios e piso 
adequado nas mesmas; 

* Aquisição de fogão industrial para a cozinha da escola; 

* Aquisição de panelas novas para as cozinhas da escola; 

* Aquisição de uniformes novos para as funcionárias; 

* Contratação de mais profissionais. 

Sem mais para o momento aproveito para enviar minhas cordiais saudações 

Tal pedido justifica-se por vários motivos constatados através de visita à 
referida escola infantil, sendo eles: 

* Devido a falta de limpeza no entorno do prédio do berçário da escola, bem 

como do depósito situado nos fundos do mesmo, os ratos estão entrando e 
se alojando nas dependências da cozinha do prédio do berçário; 

* Cozinha sem condições adequadas de higiene. Paredes em azulejos e piso 

inadequado. 

* Falta de ventilação nas salas onde ficam as crianças do berçário; 

* Botijões de gás instalados na parte interna dos prédios da escola; 

* Forro da área de recreação do prédio do berçário caindo devido a 
infiltrações no mesmo; 

* Paredes dos prédios da escola com infiltrações e vazamentos; 

* Falta de fogão apropriado para a preparação das refeições dos alunos; 

* Falta de panelas; 

* Falta de uniformes em condições apropriadas para uso; 

* Falta de profissionais para melhor atendimento dos alunos; 

Obs.: Seguem em anexo cópias das fotos tiradas durante a visita. 

Câmara Municipal de Gramado, 9 de Junho de 2011. 
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Vereador PT 

 

 


